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市 之 瀬 隆
　私は仕事柄多くの外国人
と接する機会が多いです。
私が幼少期には恵那ではほ
とんど外国人を見かける機
会は珍しかったですが、今
や外国人を見かけない日は
無いと言っていいほど外国
人は増えました。先日も特
定技能制度（人手不足を補
う）での就労制限無期限へ！
とのニュースが流れ、ます

ます外国人との関りは増える傾向となります。しかし、反面、日本人の就
労機会が失われる。犯罪が増える。そんな事外国人にやらせればいい！
外国人だから給料は安くていい！外人（害人）など・・悲しい言葉を耳に
する事がたまにあります。彼らもしっかり目標をもって日本に来日し、しっ
かりと所得税、住民税、社会保険料、消費税など日本人と何ら変わらない
貢献をします。税収面だけをみても労働人口不足が続き超高齢社会に向
かう日本、今後外国人に助けてもらわなければならないのは我々日本人の
方だと私は考えます。彼らは青春の大切な時間を使って、ジャパニーズド
リームを目指しやって来ます。外国人差別がなくなり外国人と日本人が
安らかな生活が出来ることの手助けをし続けて行きたい。

司会進行　大野幸泰副幹事
  1. 開会点鐘　　　　　　　　　     脇田誠会長   
  2. Rotary Song 斉唱 国歌・我等の生業
  3. ニコニコ発表
　 　本日会員総数48 名  (内リモート参加数2名）
　  12月7日出席率　32/48 名  66.66％
　  ニコニコ金額   □ 前回の投函額      52,000円
　　　　　　　   □ 今年度累計額    463,000円
  4. 昼食
  5. 会長の時間

   6.  幹事報告・委員会報告
  7.  会員の広場
  8. 卓話 「青少年育成について」   　 藤下和也君
  9. 閉会点鐘                                    　  脇田誠会長

本日のプログラム

例会・事業活動のスケジュール

【2021年12月】
21日（火）夜間忘年例会　SORA　18:30点鐘
28日（火）特別休会
【2022年1月】
  4日（火）お正月休会
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12/23移動 12/30休会
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12・1月の他クラブ移動例会開催日程
12/20・1/17・31移動 12/27・1/3・10休会

12/21・1/18・25移動 12/28・1/4休会
12/20・27休会

12/23・1/6・13・20・31移動 12/30休会

＊会長 脇田  誠君 / 副会長 樋口義成君 / 幹事 加
藤勝也君
12月第一例会ご出席いただきありがとうござ
います。早いもので本日は年次総会の開催、
次年度の骨格が固まる時期となりました。コ
ロナ禍がどう進むか不透明な中、次年度事業
も組みにくいかと思いますが、より良いロー
タリー活動に取り組まれること期待しており
ます。さて、本日は諸事情あり30分早めの例
会となり、ご迷惑をお掛けしましたが、本日も
よろしくお願いいたします。
＊会長エレクト　古山紀昭君
本日の年次総会に、次年度役員理事予定者を
上程させていただきました。慎重審議をお願
い致します。
＊松田　翼君
誕生日のお祝ありがとうございます。40代に
突入しました。
＊家田　博君
誕生日のお祝いありがとうございました。
＊藤下和也君
ウィークリーを見るまで忘れていましたが、
結婚記念日の祝福ありがとうございました。
又、本日は2023～24年の会長ノミニーの推薦
をさせていただいました。ご審議のほどよろ
しくお願いいたします。
＊西山隆志君
結婚記念日のお祝いを頂きありがとうござい
まいました。
＊大野幸泰君
1・2・3 12月 3日は比較的忘れにくいんですが、
今回は家に帰って花があり、思い出しました。
花っていいですね。心がなごみます。
＊竹中道明君
妻の誕生日の祝福ありがとうございます。申
し訳ありません。早退します。
＊井口享久君
奥さん誕生日祝福ありがとうございます。誕
生日にライオンキングを見に行ってきます。
＊阿部伸一郎君
早退します。
＊髙木良直君
本日早退させて頂きます。申し分けありません。
＊曽我ちづる君
先日は『わたしのSDGs』と『R酒場』のお時間を
いただきましてありがとうございました。本
日は欠席させていただきます。

委員会報告

年次総会

奉仕プロジェクト委員会
12月12日（日）毛呂窪小学校
跡地にて、ボーイスカウト恵
那第1団が12月恒例の団行事
『餅つき』を開催。脇田誠会
長が助成金を贈呈しました。

○

幹事報告
次回21日は18時30分よりSORAにて、『忘年夜
間例会』を開催いたします。

○

Ｒ酒場
菊ごぼう漬け
　菊ごぼう･･岐阜
県の恵那地方（恵
那・中津川）など
で栽培されている
山菜の一種。ベト
ナムで生まれ育ったんではないかと思う程の
寒さに弱い（苦手）私が、毎年唯一霜が降り楽
しみにしているのが菊ごぼうの収穫です。毎
年11月下旬から1月までという非常に短い時
期にしか収穫出来ず。真空で通年漬物として
は販売しておりますが、真空ものではなく漬
けた翌日から5日程までしか味わえない、土臭
さといいますか･･何とも表せない風味がとて
も好きでビール、焼酎共この季節にぴったり
なお酒のお供です。　   　　　市之瀬隆

   11日（火）移動例会　11日→13日
13日（木）新年家族会　旅館いち川 　18:00点鐘

　2021年12月7日  会員数 48名  出席者数 30名
　細則第4条第5節により、会員総数の3分の1
の会員が出席し、その議決権の過半数をもっ
て議決する。細則第3条第1節により、現会長
が議長を務める。藤下和也指名委員長が次々
年度会長候補者を発表。異議なく次の原案と
おり可決。

2023-24年度  会長　髙木良直
【2022-23年度  役員･理事】 
会長　　　　   古山紀昭     直前会長   脇田　誠
会長エレクト   髙木良直     副会長　  柘植典之
幹事　　　　   大野幸泰     会計　　   纐纈雅治
ＳＡＡ　　　    藤下和也　
理事（クラブ広報委員長）　　　　西山隆志
理事（会員増強委員長）　            　 佐野幸久
理事（奉仕プロジェクト委員長）　井手基晴
理事（管理運営委員長）　　　　　樋口義成
理事（支援プログラム委員長）　　加藤勝也 
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